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会長エレクト研修セミナーにご参加賜わり、ありがとうございます。 

佐藤ガバナーエレクトが昨年に国内研修 2回と、今年 1月フロリダオーランド国際協議会の

総括研修を終え、2024-25 年度ステファニーAアーチック RI 会長テーマ「ロータリーのマジッ

ク」と RI 方針が発表されました。 

この PETS は、佐藤ガバナーエレクトの地区スローガン「小さな奉仕を積み重ね希望の未来

へ」と地区方針、そして、合わせて地区の重要課題を共有頂き、次年度クラブ会長の皆様にご

理解頂き、各クラブの次年度クラブ計画に盛り込んで頂くための会合です。  

本日は、Aゾーンコーディネーター補佐今井様、RI 日本事務局の寺島様をお迎えしておりま

す。 

RI 第 2540 地区秋田の会員数 1,100 陥落問題は、重大な危機にある事をクラブ会長エレク

ト、次期幹事様へお伝えしなければなりません。 

当地区は、2024 年 1 月 RI 理事会決定、RI 国際ロータリー地区編成委員会から RI 第 2540 地

区長期戦略計画の提出勧告を受け、現在、計画策定の最終段階に入りました。そして佐藤ガバ

ナーエレクトには、３月までに報告書提出が求められています。 

RI 第 2540 地区長期戦略計画は、RI 国際ロータリー地区編成委員会へ提出する書類ですの

で、この原案を事前に Aゾーン地域コーディネーター橋岡久太郎様そして、RI 理事・RI 理事エ

レクト様からご指導を頂き、5月地区協議会で全クラブにお示めし出来るよう努めております。 

佐藤ガバナーエレクトは「地区の在り方、研修の方法、親睦等、見直す事柄は変えるなら今

です」と述べています。この地区長期戦略計画は、次年度佐藤ガバナーエレクト及び次々年度

桑山ガバナーノミニーそしてデジグネートの地区方針の基となり、同時に地区各クラブ活動計

画のベースとなるものです。 

この後、次期地区長期戦略計画委員長、策定会議座長から説明がありますので、クラブ計画

書に宜しく反映して頂きたくお願い申し上げます。合わせて、地区資金規定の一部改訂を全ク

ラブにお知らせしますので、クラブに持ち帰って検討いただきたく存じます。 

新年度 7月から各ロータリークラブリーダーの皆様、クラブ会長として幹事として活躍され

ることに大いに期待しております。くどいですが、当地区の優先事項は会員増強拡大です。何

卒ご理解ください。 

結びになりますが、PETS 研修セミナーはとても大事ですが、ロータリーは親睦をより大切に

しております。楽しく学んでいただき、本日のセミナーが次年度に向け実りあることをご祈念

申し上げ挨拶とします。 


